

tions de Président Directeur Général des Grands Moulins de Bordeaux.

C'est lui qui créa l'École de Boulangerie des Grands Moulins de Paris, et c'est grâce à son activité que l'Union Meunière de la Région parisienne put atteindre son développement actuel.

Il fut Membre du Comité supérieur de l'Office du Blé et du Comité d'Organisation de la Meunerie, Président de la Chambre Syndicale de l'Industrie Meunière Parisienne, Président du Comité National de la Grande Meunerie Industrielle et du Syndicat d'Exportation, Vice-Président de l'Association Nationale de la Meunerie Française, Chevalier de la Légion d'honneur.

Ses obsèques ont eu lieu le 6 avril, en l'église St-Honoré d'Eylau.

Que sa famille éprouvée veuille bien trouver ici l'assurance de notre sympathie et de nos très sincères condoléances.

Etienne Haouy. — L'Association a eu la douleur de perdre un bon et dévoué Camarade. Etienne Haouy est entré au Chimique en novembre 1895 et sorti en 1898 avec le diplôme et la licence ès Sciences. Retour de son service militaire, il entra directement aux Ets. Solvay, à Dombasle, où il fit toute sa carrière pour la terminer comme Chef de Service en 1938, date à laquelle il prit sa retraite.

Très estimé de sa Société à laquelle il consacrait toute son activité, il était bon Camarade, aimant à rendre service. Il fut nommé Secrétaire adjoint au Comité de l'Association en 1903 et resta membre du Comité jusqu'en 1912, avec la vice-présidence de 1910 à 1912. Enfin, dans ses dernières années, il avait consenti à être Commissaire aux Comptes, rendant ainsi service à l'Association jusqu'au bout.

Un important groupe d'I.C.N. l'accompagna jusqu'à sa tombe à Dombasle, où il avait voulu prendre le dernier repos.

Nous renouvelons à sa famille nos plus sincères condoléances.

Paul Millet. — Ancien élève des Arts et Métiers de Châlons, il était venu au Chimique pour se mettre au courant de la chimie du cuir, industrie dans laquelle il a fait sa carrière comme Directeur des Tanneries Luc, à Nancy.

Ses obsèques eurent lieu à Nancy. Renouvelons ici nos vives condoléances à sa veuve et à sa famille.

Paul Vermandé. — Sorti du Chimique en 1921, entre après son service militaire aux Aciéries de Kuntaya, puis en 1930 aux Aciéries de Pompey où il achève un peu prématurément sa carrière.

Pierre Loriette. — Né le 21 juillet 1887 à Serrouville (M.-et-M.), Pierre Loriette est entré à l'Institut en 1905. Administrateur de Sociétés, Ingénieur en chef au corps des Poudres (cadre de réserve); Chevalier de la Légion d'honneur; Chevalier de l'Ordre de Léopold, il est décédé à Paris, 15, rue Saussier-Leroy, le 21 avril 1949. Il a été inhumé dans la plus stricte intimité à Thiaucourt, le 21 avril. Nous renouvelons à sa famille l'assurance de notre douloureuse sympathie.